

Dem Wurstentführer in Kaisten auf der Spur...!

Endlich war es wieder soweit... Ende Mai wurde ein weiteres Mal die Kaister Wildnis erlebt! Die 19 Jungs, bestens ausgerüstet, trafen sich am Abend um los zu marschieren.... Doch dann die Nachricht - die Würste wurden durch eine unbekannte Person entführt! Zum Glück jedoch hinterliess der Täter eine Karte, auf welcher der Weg zum Wald markiert war. Am Waldrand angekommen konnten den rot / weissen Bändeln, welche als Hinweise an den Ästen befestigt waren, gefolgt werden. Kaum war die erste Steigung geschafft, erblickten sie ein in den Bäumen befestigtes Seil, an welchem 19 Säckli mit Süssigkeiten hingen. Kein Problem für die Jungs, welche sich schnell eine Taktik ausheckten und schlussendlich im Team die Säckli herunter holten, um schnurstracks den Inhalt zu verspeisen. Die Wanderung führte sie durch ein Bachbett, einen steilen Hang hinauf und durch Gestrüpp weiter. Es war anstrengend, jedoch auch abwechslungsreich und spannend. Wer hätte das gedacht: Die Hinweise führten die unerschrockenen Jungs über Umwege zur Grillstelle Grueb. Einige waren der Meinung, dass es auch einen kürzeren Weg gegeben hätte! Noch immer galt es, die Würste zu finden und nach einer „kurzen“ Suche, war dann auch diese Aufgabe gemeistert. Mit dem Sackmesser galt es, den eigenen Grillstecken zu kreieren. Kaum gestärkt gab es kein Halten mehr und die Jungs sprangen durch den Wald, bauten Hütten oder balancierten auf dem Waldseil. Zum Abschluss wurde noch genüsslich das Dessert gegessen, bevor sie sich mit Fackeln auf den Weg zurück zum Dorf aufmachten. Fast pünktlich um 21 Uhr durften die Eltern ihre Jungs (von Müdigkeit keine Spur!) wieder in Empfang nehmen. Einmal mehr, war es ein toller Abend und der Elternverein Kaisten bedankt sich bei den Organisatoren von Herzen!

Bericht und Foto Dominik Vogel, 13. Juni 2018

